Urkunde



Herr

Dipl.-Ing. (FH) Rouven Jaschke

Hinterzarten

Beratender Ingenieur

Mitglied der Ingenieurkammer Baden-Württemberg

ist eingetragen in die

Südwestfachliste Fachingenieur für Energieeffizienz

Modul Energetische Bewertung von Gebäuden

Fachingenieure für Energieeffizienz verfügen über vertiefte technische und wissenschaftliche Kenntnisse auf allen Gebieten der energetischen Planung und Beratung. Herausragende Kenntnisse in Spezialdisziplinen der Energieeffizienz, können diese Fachingenieure durch den Eintrag in diese speziellen Module dokumentieren. Fachingenieure für Energieeffizienz sind aufgrund ihrer Kenntnisse besonders qualifiziert für die Erstellung des Energieausweises nach den gültigen Bestimmungen des Bundes und der Länder und den einschlägigen Fördervoraussetzungen. Mit ihren integralen Planungsansätzen erreichen diese Fachingenieure ein objektbezogenes Optimum an Ökologie und Ökonomie. – Im Zuge des Eintragungsverfahrens wird die Qualifikation als Fachingenieur von einem unabhängigen Eintragungsausschuss geprüft und bei Erfolg durch die hier dokumentierte Eintragung bestätigt.

Stellvertretend für die 4 Südwestkammern:

Stuttgart, 24. Februar 2014

Präsident der Ingenieurkammer Baden-Württemberg als prüfende Kammer für diese Fachliste